



FUNCIÓNARÁ EN LÍNEA RUTA LAS PLAYAS.

Presentan primer bus eléctrico que operará en Gran Concepción

Con la presencia de autoridades regionales y vecinos de Penco, la tarde de este martes fue presentado el primero de los 16 buses eléctricos que buscan mejorar el servicio del transporte público del Gran Concepción, de acuerdo con lo informado por el Gobierno Regional del Biobío.

A través del programa Renueva tu Micro, el Gobierno Regional entregó un subsidio de 50% a la línea de buses Ruta Las Playas, lo que sería \$1.785 millones, para la compra de micros eléctricos con estándares RED.

El gobernador Rodrigo Díaz, indicó que la exposición del nuevo bus eléctrico es una muestra que el proceso se está realizando gracias al trabajo colaborativo entre lo público y privado. "Este es el primer bus eléctrico que va a operar en la región del Biobío, luego en unos meses más, llegará una flota de 16 buses eléctricos que operarán bajo la dirección y liderazgo de Ruta Las Playas. Hoy mostramos que hay una adjudicación de recursos, un proceso de elevación de estándares trabajado con el Ministerio de Transporte, y gracias a la cooperación de operarios privados".

El seremi de Transporte del Biobío, Héctor Silva, explicó que se espera seguir con las empresas privadas para la renovación de flotas. "Queremos incorporar cada día nuevas

“
 En unos meses más llegará una flota de 16 buses eléctricos que operarán”.

gobernador Rodrigo Díaz

flotas y máquinas eléctricas que, además, son inclusivas y permiten la accesibilidad universal a todos quienes tienen dificultades para trasladarse en el transporte público". Los nuevos buses tienen mayor tecnología para sus usuarios como puertos USB, cámaras de seguridad, sistema de baterías y luces LED. Además, el apoyo a la inclusión de personas con discapacidad, como área reservada y rampa para sillas de ruedas y asientos preferenciales distintivos con color rojo.

El presidente de la empresa Ruta Las Playas, Marcos Sáez, agradeció esta instancia que ayudó a adquirir este tipo de microbuses. "Ahora nos están haciendo entrega del 50% del valor total de las micros, que son alrededor de \$1.700 millones. Por esto, agradecemos al Gobierno Regional y consejeros, por otorgarnos este concurso porque así mejoramos el transporte público. Gracias al programa Renueva tu Micro, adquirimos 16 buses".